

DEL  
A QUE  
EN EL



te deci-  
en princi-  
hermano  
enía deci-  
r mi amis-  
or Guifré  
Juventud  
o y yo no  
es en ve-

Tenemos un entrenador que no voy yo a descubrir y además se ha fichado a Alfredo Soto, un preparador físico que es formidable. Tú verás que condición física vamos a exhibir. Estas armas, la fuerza y la velocidad, creo pueden ser factores decisivos en nuestras actuaciones.

—¿Alguna preocupación?

—Sólo una. Por lo que he visto en encuentros a los que asistí la pasada temporada, pude darme cuenta de lo poco que ani-

maba el público granollerense.

Espero que en Primera la cosa cambie, ya que la verdad es que este factor (el público) es importantísimo y lo vamos a necesitar mucho. Aunque como te digo, yo confío en que el público se volcará en animarnos en este difícil primer año en Liga Nacional.

—Que tú triunfarás lo damos por hecho, lo último que nos dices, lo del público, esperemos que al final se cumpla.

Narciso  
blado del  
como se  
lo bien  
af, que yo

las cosas

Lo que  
rgall lo he  
rás. Estoy  
que recibo  
is partidos  
ue se está

¿cómo ves

nemos un  
de mante-  
es bueno,  
somos de  
amigos y  
gar es im-

que el Gra-  
n Liga Na-

í. Tenemos  
un fichaje  
i. creo que  
irar a una

a prepara-

ectos bien.

ELLA



## Baloncesto Femenino

Fiesta Mayor de Las Franquesas

# ARESLUX-GRANOLLERS-A

# 35

# ARESLUX-GRANOLLERS-B

# 27

Alineaciones:

GRANOLLERS «A».-Magi (7), Isabel (10), Maika (8), Teresa (6), Rosa Mª (4).

GRANOLLERS «B».- Fina (5), Marga (6), Nuri (6), Montse (3), Susana (7), Nuri II (0).

Dirigieron este partido amistoso, como árbitro principal Loureiro y como auxiliar Más. Su labor fue bastante acertada.

Con motivo de la Fiesta Mayor de Las Franquesas, en su zona deportiva y con objeto de inaugurar oficialmente la pista de Baloncesto, la plantilla del Areslux-Granollers C. B. Femenino, disputó un partido entre si. Cabe destacar, que dio comienzo una hora y media más tarde de la programada ya que hasta que no se dejó ver el Sr. alcalde y el organizador, no se podía empezar. En conclusión larga espera y diversión por doquier.

El partido en si, fue muy disputado, ya que ambos cincos, se mostraron muy combativos, si bien en algunos pases y jugadas, no salían tan bien como cabría de desear. Al final del primer periodo, se llegó con ventaja del equipo «B» que vestía de rojo, por un solo punto, 12-13.

En la segunda parte, cogió el ritmo el equipo «A» que logró remontar la pequeña ventaja de su oponente y situarse por delante en el marcador a los 5 minutos por 20-17, si bien las jugadoras con camiseta roja no arrojaron la toalla y se pusieron por delante a los 10 minutos por 20-25, para que después de unas jugadas bonitas y encestes claros, finalizara el partido con victoria del conjunto que vestía de blanco por 35-27.

Finalizado este partido, se hizo entrega a la capitana del Areslux-Granollers C.B.; Isabel, de una copa del Exmo. Ayuntamiento de Las Franquesas. Así mismo, se otorgaron sendas medallas a todas las jugadoras, entrenadores y también a los árbitros, por su interés para con el deporte.

El marcador parcial cada cinco minutos, fue el siguiente: (6-5), (10-7), (12-13) descanso. (20-17, (20-25), (35-27) final del partido.

Deseamos que a lo largo de la competición, tengan buena suerte y traigan éxitos para Granollers.

Tomás Riñá

